

Tennis total beim TC Falkenberg

Vier Tagesturniere stehen an

Falkenberg. Während die Tennisprofis in der Wettkampfpause festhängen und auch die US-Open wackeln, richtet der TC Falkenberg gleich vier Tagesturniere in dieser Woche aus. Von diesem Donnerstag bis Sonntag empfängt der Tennis-Klub auf seiner Anlage Damen und Herren von 30 bis 75 Jahren, die Punkte für die Leistungsklassen-Wertung erspielen möchten.

„Wir freuen uns auf tolle Matches und eine gute Stimmung auf der Anlage“, sagt Volker Velewald, 1. Vorsitzender des TC Falkenberg. Auf die notwendigen Hygienevorschriften wird selbstverständlich geachtet, auf der neu gestalteten Terrasse ist zudem genügend Platz für Zuschauer. „Die Terrasse haben wir in Eigenregie mit Vereinsmitgliedern ausgebaut. Ein tolles Engagement, wovon wir an den Turniertagen besonders profitieren werden“, freut sich Volker Velewald. Namensgeber der Turnierreihe ist das neue Vereinsmaskottchen. Dementsprechend lautet der Titel „Falkos-LK-Turniere“. Interessierte sind herzlich eingeladen, der Eintritt ist kostenlos. DSC